

Schulsporttag 2017

Journée des sports à l'école 2017



Spiel, Spaß und Sport waren die Themen der Schulsporttage am 29. Mai und 2. Juni. Etliche Sportarten wie zum Beispiel Fußball, Hockey oder Karate konnten von den Schülern ausprobiert werden. Auf einer lustigen Rallye durch den Wald mussten weitere Aufgaben und Spiele gemeistert werden. Die Rallye endete im Rathaus, wo die Kinder zum Abschluss, ein Lied singen mussten.

Jeux, amusements et sports étaient les sujets des journées du sport à l'école le 29 mai et le 2 juin. Les élèves ont eu l'occasion d'essayer de nombreux sports comme le football, le hockey ou le karaté. D'autres activités étaient proposées lors d'un rallye amusant à travers la forêt où les enfants avaient l'occasion d'essayer différents jeux. Le rallye a pris sa fin dans la mairie où les enfants ont été invités à chanter une chanson.

